
山加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

土砂崩れ

本江は急傾斜地ということで県に対策工事をしてもらっているが、昔とは
基準が違ってきているのではないか。地震に対する耐震診断のように、
どれだけ雨が降ったら崩れるか診断できないか。最初の頃の対策工事
が不完全で、やり直しが必要だとも聞いたが。

土砂崩れに関しては小規模急傾斜地対策で施工済みで、基準も問題ないものと認
識していますが、確認します。この他、毎年６月に関係機関と協力して調査もしてい
ます。万一、転石や水が濁る等の変化が見られた場合には、すぐ連絡をいただけれ
ば対応します。

河川管理
昨年、新川農林振興センターが小杉川で流路江の整備をされた。大林
川に土砂が流れ込んでいるが、どこの管理になるか。高知川の石垣の
間から木が生えている。崩れる心配があるので、伐採を。

小杉川は新川農林振興センターの治山班、高知川は新川土木センターの砂防班が
管理していますが、大林川については天然河川ということで管理者がいません。た
だ、土砂流れ込みのお話は聞いていますので、市で対策ができないか考えていると
ころです。高知川の伐採については、県へ要望したいと思います。

サル対策

サル対策の電気柵を設置した町内もあると聞くが、東福寺は中山間地
域等直接支払い制度の対象田も少ないので、サル対策にお金をまわせ
ない。電気柵の設置でサルの行動範囲も変わってきたよう。昨年の滑川
市でのサル捕獲数はたった１頭だったとか。もっと捕獲に力を入れてほし
い。

電気柵設置については、中山間地域等直接支払い制度の他、いろいろな補助事業
もあります。また、ご連絡をいただければ捕獲にも出動します。

山加積地区振興
策

先日の子どもサミットで、南部小児童から「南部校下は日があたっていな
い」という趣旨の発言があった。子どもに夢を与えるようなことが何かで
きないか。花見、蛍と天体観測等、イベントができればよい。

東福寺野自然公園や運動公園等、南部校下にもいいものがあると思いますが、ＰＲ
不足を感じています。地域資源を活かし、住民の皆さんが主体となった提案をぜひい
ただきたいと思います。

村おこし
先日、地元の史跡めぐりをした。小森館跡は見晴らしがよいので、整備し
てはどうか。

市では、ふるさと教育に力を入れており、地域の盛り上がりを期待しています。

東福寺野自然公
園

昔は車が渋滞するほどに賑わっていたが、今はそんなこともない。富山
中部広域農道に大きな看板でも設置してはどうか。もっと施設のＰＲをす
るべき。

パークゴルフ場が公認コースとなったこともあり、営業に力を入れているところです。
ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

情報発信
福井市一乗谷の「何もない。だから面白い。」のように、ホームページを
はじめとしたＰＲ方法をもっと工夫すべき。Ｎｅｔ３で、地区ごとのＣＭを
作って放送してはどうか。

ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

マラソン大会
年２回、市内でマラソン大会が開催されているが、そのコースは線路より
下ばかりである。線路より上でやってみてはどうか。駅伝やトライアスロ
ン等も検討を。

ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

新幹線の見学会 線路が付いてからの新幹線工事の見学会をしてはどうか。 ＪＲに相談してみたいと思います。

海抜表示入りマッ
プ

海抜表示入りマップに山加積地区が載っていない。こんな地図を市で配
るとは許せない。山加積地区を軽視している。

津波対策ということで作成したものですが、お詫びいたします。

黒川滑川線
いつも年度末に工事を行っているが、早めに着手できないものか。また、
工期も守られていないようだ。工事用誘導信号の誤作動で事故もあっ
た。安全性を考慮して、しっかり対応してほしい。

ご意見については新川土木センターへ伝えます。

提言等の項目
23年度秋に開催した「市長と語る会」
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